



Organizan seminario para abordar suelos salinos

El Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) de la región de Tarapacá realizó en dependencias de INACAP Iquique el Seminario "Suelo Salino, una condición permanente", con autoridades, gremios, academia y vecinos de la macrozona norte.

"Queremos convertir este problema en una oportunidad", dijo el seremi de Vivienda, Diego Rebolledo.

El jefe de Desarrollo Urbano, Vicente Burgos, destacó la necesidad de "mejorar el estándar de vivienda" y el jefe de DITEC, Marcelo Soto, valoró que Chile aborde el tema "con seriedad y



MINVU

EN DEPENDENCIAS DE INACAP IQUIQUE

profundidad".

El director de SERVIU, Juan Pablo Sepúlveda, resaltó el "trabajo colectivo" y la dirigente Roxana Araya

dijo que la instancia les permitió "entender lo que significa vivir en un lugar afectado por suelos salinos".